

## *Análisis de Resultados*

En la actualidad, existen muchos registros de violencia intrafamiliar lo que nos ha alertado, e incitado a crear una investigación exhaustiva sobre el lugar en donde más existen estos casos de violencia y poder dar una solución rápida y eficaz. El 90% de la población, de acuerdo con lo investigado, se origina en casa. Dado a que estos registros nos han indicado que hay un punto fuerte en donde yacen, lo que nos a incitado a promover, valores desde la infancia como: el respeto, generosidad, lealtad y responsabilidad. Es necesario informar sobre la necesidad de fortalecer el desarrollo familiar, y visualizar a la familia como parte integral de la vida, del desarrollo de la sociedad, como base central de la no violencia y del respeto a los derechos humanos. Es muy importante detectar de manera oportuna las causas que llevan a una familia a vivir bajo esta problemática, para formarnos de una visión de lo que está ocurriendo, para poder intervenir de manera correcta y romper ese ciclo destructivo, para evitar que se herede de generación en generación.